

ESTUDIO, DISEÑO E IMPLEMENTACIÓN DE UNA INTRANET EN UN CENTRO HOSPITALARIO. ADAPTACIÓN A TODAS LAS ÁREAS Y SERVICIOS DEL MISMO.

Miguel Cabrer (mcabrer@fhsonllatzer.org)

Toni Contestí (tcontesti@fhsonllatzer.org)

Luis Alegre (lalegre@fhsonllatzer.org)

Este proyecto tiene como objetivo el estudio, diseño, implementación e integración de un conjunto de aplicaciones que constituyan la INTRANET en un centro Hospitalario con el fin de satisfacer todas las necesidades (laborales y de ocio) del personal del mencionado centro.

El desarrollo se ha hecho en diferentes fases:

- Estudio de la tecnología a utilizar y adecuación del hardware.
- Análisis de las aplicaciones iniciales que forman el esqueleto de la Intranet.
- Desarrollo de las aplicaciones propiamente dichas.
- Estudio e implementación de aplicaciones gancho para garantizar el acceso diario por parte de todo el personal del hospital.
- Estudio de satisfacción del personal que está utilizando las aplicaciones.
- Desarrollo y análisis conjunto de aplicaciones ad-hoc para las diferentes áreas y servicios.

Como resultado tenemos el éxito total de utilización y explotación de la misma por parte del personal del Hospital consiguiendo entre múltiples cosas:

- Visita Garantizada por parte del personal del Hospital al integrar aplicaciones gancho como puede ser el correo, tablón de anuncios, resúmenes de prensa, actualización diaria de contenidos.
- Liberación total de actualización de contenidos del webmaster al dotar a todas las áreas de herramientas administrativas para gestión de contenidos.
- Realización en un periodo de 1 año de más de 70 aplicaciones diferentes.
- Concienciación de los usuarios de ver la Intranet como lugar para el desarrollo de sus aplicaciones ad-hoc (sanitarias, de gestión y ocio) consiguiendo de esta manera una administración centralizada, una actualización y mantenimiento instantáneo y un cumplimiento de la LOPD al no disponer de aplicaciones y bases de datos repartidas por todo el parque informático del centro Hospitalario.
- Excelente grado de satisfacción del personal del centro al seguir una política de desarrollo de aplicaciones en función de las necesidades y no en función del organigrama.